

Fest Noz « Soleil en hiver » - Samedi 27 janvier 2018

« L'ART EST L'EXPRESSION DE NOTRE HUMANITÉ »

L'association « Les Autochtones » s'est créée autour du partage et de la découverte d'artistes locaux



UNE SOIREE CONVIVIALE TOUT PUBLIC AU PAYS DE LA ROCHE AUX FEES

17H - Bal famille > découverte des danses avec les musiciens

20H30 - Fest Noz / Salle de loisirs de Coësmes

Tarif : 5€ - gratuit pour les enfants - Buvette et vente de gâteaux sur place

MUSIQUES TRADITIONNELLES (Gallo - Fest Noz) AVEC INITIATION DANSE TOUT PUBLIC

Avec deux duos de musiques traditionnelles aux multiples facettes dont l'objectif est de vous faire danser.

David Guichard (violin, chant) et Mathieu Guitton (chant, harmonica et violon), s'attachent à jouer un répertoire issu du pays gallo tout en s'imprégnant du style des sonneurs et chanteurs de tradition populaire. Leur complicité, mais également celle qu'ils développent avec les danseurs apportent bonne humeur pour vous faire décoller les semelles du plancher avec légèreté, et pour faire tourner la ronde.

Emmanuelle Bouthillier et Cédric Malaunais : Entre enseignement, pratique et collectage, la transmission de la tradition orale est devenue leur métier. Ils aiment offrir une musique simple, efficace et sans artifice. En concert ou en bal, vous explorerez avec eux l'univers de la musique traditionnelle de Haute-Bretagne. Veuze, violon, chant, accordéon, tous les moyens seront bons pour vous faire danser.



AUTOUR DES SPECTACLES

EVEIL MUSICAL

Sur les vacances scolaires pour les 4 à 7 ans

INITIATION AUX ARTS PLASTIQUES

Chaque premier samedi du mois, hors vacances pour les 6 à 10 ans

ART-THERAPIE

Tout au long de l'année : L'art se met au service du soin thérapeutique

Infos, inscriptions et réservations :

Email : lesautochtones@yahoo.fr

www.lesautochtones.asso35.fr

**LES
AUTOCH-
TONES**